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   ２００６～２００７会長  増山 栄 

 

昨年度、つくば学園ロータリークラブは創立

２０周年記念事業ならびに記念式典を多くの仲

間たちと如何にも我がクラブらしく祝うことが

できました。今年度はあらたな１歩を踏み出す

年度となります。２００６～２００７年度国際

ロータリー会長のウイリアム（ビル）・ボイド

氏は「LEAD THE WAY」「率先しよう」を

次年度テーマとして提唱されました。強調事項

として昨年からの継続事項の「識字率向上」

「水保全」「保健および飢餓」そして新たに

「ロータリー家族」の４つを掲げられました。

２００６～２００７年度のつくば学園ロータ

リークラブは、20周年記念例会の実行で培っ

た会員の友情と活力を、地域に密着した奉仕活

動に有効に活用し、できる限り中長期的な視点で持続性のある効果的な事業に取り組みたいと思います。一

方、今の世の中を象徴するようなＲ.Ｉ変革の速さの中、ロータリーは誰のためのロータリーか？をもう一度

考え、つくば学園ロータリーの原点に戻っての活動をしたいと思います。わがクラブには２０年の歴史を

培ってこられた各界、各層に精通した優秀な人材が数多くおります。歴代会長をはじめ多くの会員のお力添

えを頂き、塚原幹事、役員共々１年間勤めさせていただきたいと思いますので会員の皆様のご協力を心から

お願いいたします。 

 

つくば学園ロータリークラブ（２００６～２００７）年度 推進事項 

１．国際ロータリー会長の今年度強調事項である「ロータリー家族」の具現化 
  新世代に愛情を持ち、ロータリー家族として、クラブ奉仕、職業奉仕、国際奉仕社会奉仕が 
  相互に連携し、また、他団体ともゆるやかなネットワークをつくり事業を行う。 
２．ロータリーの森創成事業の継続 
  4年目の事業として森の創成事業を行う。 
３．国際ロータリー会長の強調事項「識字率向上」「水保全」「保険および飢餓」について具現化する。 
４．友好クラブ、姉妹クラブの交流の推進 

増山会長 新任挨拶 
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０６－０７増山年度 スタート！！ 

会 報 
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      ０６－０７幹事  塚原 英夫 

 

本年度幹事をおおせつかりました塚原です。

前年度の野堀会長・中山幹事の 

ラインがあまりにも素晴らしかったものです

から、いまから大変なプレッシャーを受けてお

ります。今年度の増山会長もいろいろな経験を

された、素晴らしい方ですので、無知な幹事で

はこころもとないと思います、これで２重のプ

レッシャーです。私は昔から事前の準備がにが

てで、本番で「あたって砕けろ式」で生きてき

てしまったのですが、いいかげんにこの辺で大

人にならなければ、更に皆様にも迷惑をかけて

しまいそうです。この場をお借りして脱皮宣言

をし、歴代幹事を見習い、つくば学園RC２１

年目の新たな船出に貢献してまいりたいと存じ

ます。無知で不慣れな新米幹事ではございます

が、そこはロータリークラブの慈愛の精神にのっとり、お許しください。 

なお私は平成８年の１２月につくば学園RCに入会させていただきまして今年で１１年目に入りました、

ロータリーに入会して一番感謝していますのは、何十人という友人が自然にできたことです、クラブに入会

しなければどんなことをしても、これほど多くの友人はできなかったと思います。そんな親愛なる会員の皆

様が有意義な時間を過ごせるクラブを目指し、努力してまいります。 

以上簡単ではございますが、就任のご挨拶に変えさせていただきます。 

今年一年どうぞよろしくお願いいたします。 

塚原幹事 新任挨拶 

フレッシュなメンバー達。一年間よろしくお願い致します。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 菅原ＳＡＡ      増山会長   塚原幹事   石川副会長  上野副会長  大野副幹事 

メンバー 一新！ 

７月６日例会報告 
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直江第七分区ガバナー補佐         中田会長            大塚幹事 

 

つくばシティロータリークラブの直江第七分区ガバナー補佐、中田会長、大塚幹事の皆様 

例会初日 早速の来訪ありがとうございました。 

つくばシティロータリークラブ様表敬訪問 

 

つくば学園ロータアクトクラブの 

竹内会長、 

瀬野専門知識開発委員長、 

伊藤国際奉仕委員長、 

蔡会計の４名が訪問され、 

増山会長より今年度会費の授与式 

が行われました。 

 

 

 

 

 

※７ページ 

 つくば学園ロータアクト便り 

    竹内会長の新任挨拶 

      を掲載しています。 

つくば学園ローターアクトクラブ様表敬訪問 
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第一クラブ奉仕委員会  石川 英昭 委員長 

 

事業計画 

 

①会員増強。 

 組織を強化する上で更なる新規会員増強に取り組む。 

 

②クラブ特色としての森の創成事業を継続。 

 

③友好クラブ及び姉妹クラブの交流推進。 

 

各担当理事 事業計画発表  

 ロータリー情報委員会  野堀 喜作 委員長 

 

 事業計画                  

 

 ①ロータリークラブ情報、 

  地区の活動情報を会員に知らしめる。 

 

 ②新入会員の研修会を前期と後期に行う。 

 

 ③クラブ紹介、 

  案内パンフレットの見直し及び検討をする。 

 第二クラブ奉仕委員会  上野 修 委員長 

 

 事業計画 

  

 ①会員相互の信頼と融和のなかに、 

  クラブの楽しみと奉仕のこころを認識しあう 

  委員会を目指していく。 

 

 ②出席委員会、会報委員会、親睦委員会、広報委員会、 

  プログラム委員会の連携におけるクラブを目指す。 
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ビジター 

高橋  恵一  様 入会予定者（オークラフロンティアホテル 社長） 

小城  豊   様  入会予定者（土浦タクシー 社長） 

竹林  綾子  様  つくば学園ＲＡＣ 会長 

瀬野  裕太  様 つくば学園ＲＡＣ 専門知識開発委員長 

大塚  美智夫 様 つくばシティＲＣ 幹事 

中田  誠一  様 つくばシティＲＣ 会長 

直江  忠則  様 第七分区ガバナー補佐 

蔡   碧月  様 つくば学園ＲＡＣ 会計 

伊藤  昌隆  様 つくば学園ＲＡＣ 国際奉仕委員長 

下山田会員の転勤による最後の挨拶 

下山田会員挨拶 

 今回より、片山守会員が入会されました。 

 

片山守会員 入会 
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直江  忠則 （第７分区ガバナー補佐） 

本年度第７分区ガバナー補佐を拝命致しましました。分区行事へのご協力よろしくお願

い致します。 

中田  誠一 

大塚  美智夫  

（つくばシティＲＣ 会長）（つくばシティＲＣ 幹事） 

一年間よろしくお願い致します。 

増山  栄 一年間宜しくお願い致します。直江ガバナー補佐、中田会長、大塚幹事、本日はありが

とうございました。１年間仲良くして下さい。 

塚原  英夫 野堀直前会長、中山直前幹事 ２００５～２００６はお疲れ様でした。ご両名を見習っ

て、増山年度を盛り上げて頂きたく思います。 

下山田 豊 今回異動で関連会社の常陽保険サービスの方へ行くことになりました。２年間の短い間

でしたが大変お世話になりありがとうございました。クラブのご発展と皆様のご健勝を

お祈り致します。 

鯨井  規功 ７月１５日の納涼大会へのご参加よろしくお願い致します。一年間楽しく明るく元気よ

くまいりたいと思います。 

染谷  洪一 ガバナー補佐直江様一年間よろしく。シティクラブ会長、幹事様一年間よろしく。増山

会長、塚原幹事一年間よろしく。ローターアクト竹林会長一年間ガンバッテ下さい。 

野堀  喜作 増山会長、塚田幹事 一年間頑張って下さい。応援団として頑張ります。 

中山  正巳 手ぶらで例会、たすきも取れて気楽に例会出席も良いものですね。でも自分の席を探す

のに一苦労！！ 増山会長、塚原幹事 一年間頑張って下さい。 

東郷  治久 増山、塚原年度スタートです。肩に力が入らぬようゆったりした気持ちでがんばって下

さい。 

岡添  紘樹 増山会長、塚原幹事 一年間宜しくお願い致します。アクト台湾の蔡さんお土産ありが

とう。よろしくね。 

井田  充夫 増山会長、塚原幹事一年間よろしくお願い致します。微力ですが楽しい会になるようが

んばります。 

古本  捷治 下村前ＳＡＡ見事な幕引きでした。愛弟子の成長に満足しました。新ＳＡＡの菅原君期

待しています。 

ニコニコＢＯＸ 

出席率 

会員数 出席数 欠席数 内無届欠席数 出席率 

 ６４名   ４６名  １７名    ３名 ７３．０２％ 

出席免除 

１名 

本日の合計 ￥８７，０００－ 

本年度累計 ￥８７，０００－ 
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つくば学園ローターアクト 便り 

 こんにちは、 

 今年度つくば学園ローターアクトクラブ会長を務めさせていただくことになりました竹林綾子です。 

よろしくお願いします。 

 

まず、今年度つくば学園ＲＡＣは次のようなターゲット

のもとに活動を行っていきたいと思っています。ター

ゲット「Ｔｈｅ Ｏｎｌｙ Ｏｎｅ」です。これは、

「たった一つを大切に」「委員会、クラブ、地区、ブ

ロック、全国、世界、地球、そしてロータリー家族と

いった単位の１つ１つを大切に」「皆で一つのものに」

「目標をもって」といった思いからこのようなターゲッ

トにしました。これを実行する指針としては、メンバー

間でのコミュニケーションをはかる、意識の共通化、信

頼関係を育む、1人1人の意識の明確化を考えています。

これは当たり前のような気がしますが、今年度は根本的

なことに振り返って、そしてＲＩ会長のテーマにもある

「水保全・飢餓・国際理解、ロータリー家族」に力を入

れ、多団体の活動に参加させていただくなどで地域に

知ってもらう活動を行うなど、一つ一つ根付いた活動をしていきたいと思っています。 

さて、私自身はローターアクト歴はオブザーバーの期間を合わせても３年目とまだまだひよっこです。です

が、このような会長という立場を与えられたことは自分にとっても誇りであるし、自己成長の大きなきっか

けであると考えています。また、私は2640地区のインターアクト出身でローターアクト、インターアクト、

米山奨学生との合同例会みたいな活動を通してアクトに入りたいと強く思い、ローターアクトに入りまし

た。ですから、折角ロータリー、ローターアクト、インターアクト、米山奨学生といった繋がりがあるので

すから、ロータリー家族として、今年度は共に協力しあい色々な活動を行っていけたらなと思っています。

それによって、永遠のテーマである「会員増強」「退会防止」等になんらかの影響があるのではないかと考

えています。また、今年度は会長である私とその他大勢のメンバーを引き連れてロータリーの例会にも積極

的に参加させていただきたいと思っています。逆に、ロータリーの方からアクトの方へも積極的にご参加い

ただければなと思っているので、今年度1年間どうぞよろしくお願いします。 

竹内会長 新任挨拶 

７月２３日（日）15時半～18時、場所は柏市の田中近隣センターにおいてＴＸ例会を行います。 

 

 

※ ＴＸ線沿いの八潮・柏・つくば学園ＲＡＣによる小さな３地区で、一つになるための準備。 

  幅広い活動とクラブ内の意識の向上を目的とする。  

例会 
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モンゴル紹介                古本 捷治会員 

 先日、都内の大学にて、モンゴル臨時大使レンツエンド ジグジットさん  

のお話を聞いてまいりました。 

来月モンゴルへおしかける我々にとっても貴重なデーターかと思い報告申し上げます。 

 

国土面積：    157万ｋ㎡  日本の4倍 

人口：      ２５６万人  日本の１/50 

         6割が都会に在住、 ウランバートル ３７％ 

         4割が遊牧民   単一民族 

教育：      義務教育 8歳から 小学校4年 中学校4年の8年間 

         高校は2年 大学は４～6年、 遊牧民は寮生活をする。 

         識字率９７．８％  （日本は９９％） 

平均寿命：    男性 62歳  女性68歳 

国技：      相撲  毎年相撲大会に１３００人程参加する。 

             今日本で活躍中の相撲取り37名 幕内7名 

         競馬  競馬大会には7歳から15歳の若者が参加し往復 

             ６０ｋｍで争う。 

         弓    

輸出：      中国へ4割 その他 アメリカ、イギリス、ロシア 

         銅、非鉄金属、織物等 

輸入：      ロシア、中国、日本、韓国等 

         車、化学品、建築資材、石油 

ゲル：      遊牧民の住まい。  壁の枚数平均5枚（直径８ｍ） 

         通気性がとても良い。 観光用ゲルキャンプが３００ある。 

宗教：      仏教 ６１％、キリスト教 ２６％、イスラム教１３％ 

国交開始：    1970年、 1996年民主化後本格的交流開始 

         海部俊樹元総理訪問 

         モンゴル支援会議が開かれる。社会問題解決を支援 

現在の最大政策  砂漠の北に巾600ｍ～長さ2500ｋｍのグリーンベルトを造成するプロジェクト 

         が立ち上がる。 

モンゴル国 

Mongolia  
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委員会組織表 

 

理 　　　　事 直 前 会 長

 野 堀 　喜 作

  皆 葉 　真 治 （理 事 ・職 業 奉 仕 担 当 ）

  中 村 　義 雄 （理 事 ・社 会 奉 仕 担 当 ）

  井 田 　充 夫 （理 事 ・国 際 奉 仕 ）

委 員 長

　第 一 クラブ 奉 仕  石 川 　英 昭  （副 ）大 野 　治 夫

 ロー タリー 情 報  野 堀 　喜 作  （副 ）塚 田 　陽 威

 会 員 増 強  （副 ）増 田 　忠 則

 会 員 選 考 中 村  義 雄 (兼 )

 職 業 分 類

　第 二 クラブ 奉 仕  上 野 　   修  （副 ）佐 藤 　裕 光

 出 　　席  路 川 　淳 一  （副 ）冨 田 　茂   ・ 大 里 　喜 彦

 クラブ 会 報  齊 藤 　修 一

 雑 誌 ・広 報  東 郷 　治 久  （副 ）神 林 　章 夫

 プ ログ ラム  佐 藤 　裕 光  （副 ）中 山 　正 巳

 菅 原 　   俊

 下 山 田 　豊  （副 ）布 川 　博

 皆 葉 　真 治  （副 ）磯 山 　正 蔵  ・ 小 堀 　恒 雄

　社 会 奉 仕  中 村 　義 雄  （副 ）斉 藤 　英 夫  ・ 小 須 田 　宏 二

人 間 尊 重 ・環 境 保 全  染 谷 　洪 一

 新 世 代 奉 仕  下 村 　　正  （副 ）本 多 　史 郎  ・ 細 田 　市 郎

　国 際 奉 仕  井 田 　充 夫  （副 ）川 崎 　庄 一  ・ 田 上 　憲 一  ・ 河 本 　哲 三

 ロー タリー 財 団  堀 越 　雄 二  （副 ）田 口 　幸 男  ・ 山 田 　普

  米 山 奨 学 会  綿 引 　信 之  （副 ）高 橋 　恵 一

　つ くば 学 園

　　ロー タリー 基 金

 岩 崎 　洋 一

        安 藤  栄 敏  ・ 浦 里 浩 二  ・ 大 友 　浩 嗣  ・ 篠 田 敏 夫  ・  片 山 　守  ・小 城 　豊

 （副 ）国 府 田 　仁 兵 衛  ・ 藤 原 　譲

　つ くば 学 園 RC委 員 会 組 織 表 （200６～ 200７年 度 ）

　名 　誉 　会 　員

委 員 会 名 簿

 （副 ）伊 勢 　一 則  ・ 宮 本 　学

理 　事 　会

　職 業 奉 仕

 野 堀 　喜 作

役 　　　　　　　員

 （副 ）増 山 　栄  ・ 石 川 　英 昭  ・ 中 山 　正 巳  ・ 塚 原 　英 夫  ・ 大 野 　治 夫

　会 　　　計

 （副 ）塚 越 俊 祐  ・ 黒 羽 根 信 弘  ・ 門 脇 厚 司  ・ 宮 川 健 治   ・ 古 本 捷 冶  ・鬼 澤 善 則

　 （S A A）  菅 原 　俊 　　 　（会 　計 ）下 山 田 　豊

　　   鈴 木 　敏 雄   ・  柴 原 　浩   ・  稲 葉 　浩 吉   ・  岡 添 　紘 樹   ・  吉 岡 　昭 文   　

　　   礒 山 　正 夫   ・  小 関 　　迪  　

 親 睦 活 動  鯨 井 　規 功

 （副 ）五 十 嵐 　幸 裕  ・ 飯 田 　正 行 　　S　A　A

　 （副 会 長 ）上 野 　   修     （理 事 ・第 ② クラブ 奉 仕 担 当 ）

 　（副 会 長 ）石 川 　英 昭 　 （エ レクト・理 事 ・第 ① クラブ 奉 仕 担 当 ）

　 （会 　 長 ）増 山 　   栄

委 　　　　　　　　　員委 　員 　会

 　（幹 　事 ） 塚 原 　英 夫



つくば学園ロータリークラブ 
〒305-0047  
茨城県つくば市千現２丁目１番６ つくば研究支援センターＡ２８ 

電話 029-858-0100          FAX  029-858-0101 
Email:gakuenrc@axel.ocn.ne.jp 

■編集後記■ 

 

５日のミサイル発射に始まった安保理協議にやっと決着がついた。その間のメディアの憶測が様々で、多

くの新聞やニュースを見比べて一喜一憂していた人も多かっただろう。しかし、ミサイルを撃った国より

も、それを危険だと問題提起した側を非難する行為にはあきれる。周辺三国の対軸は共通している事が

はっきりと分かった。決議の決定内容は、最初に強い姿勢を示した事が功を奏したようだが、それは次に

起こりうる問題のスタートとなった。ジダンの頭突きや露鵬の暴行等スポーツにはルールをはずれた場外

乱闘があるが、国家間の交渉に場外は無い。切れずに冷静に対応していく事が王道だと思う。 

 

                                クラブ会報委員   齊藤 修一 

７月１３日（木） 休会（１５土に振替） 

 

７月１５日（土） 納涼＆国際交流野外パーティ 

                         会場：ゆかりの森  ＡＭ１１：００～ 

 

７月２０日（木）（夜の移動例会）野堀年度会長・幹事慰労会 

                           会場：つくば山水亭 ＰＭ７：００～ 

                                 

７月２７日（木） 各担当委員長 事業計画発表 

 

８月 ３日（木） 会長挨拶  増山 栄 会長 

         新入会員卓話 

         理事会 オークラ3F『ヴィーナス』の間 ＡＭ11：00～ 

 

８月１０日（木） 休会（定款第５条第１節により） 

 ホームページもご覧下さい 

 http://www.46gama.com/ 

例会日  木曜日 １２：３０～１３：３０ 

例会場  「オークラフロンティアつくば」 つくば市吾妻１丁目１３６４－１   
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